



La Boétie 2.0 (la servitude est-elle vraiment si volontaire ?)

mercredi 15 mars 2017, par [Nicolas Romeas](#)

Reprendre en 2017 ce texte porté par une belle fougue adolescente, le *Discours de la servitude volontaire* écrit en 1574 (pour sa première mouture latine) par le jeune Étienne de La Boétie âgé de 16 ou 17 ans, après l'avoir mis à jour en utilisant une langue contemporaine, c'est faire résonner les questions essentielles qu'il soulève dans une[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !